
 
 
 
 
 
 

19.09.2018 
Mehr Radabstellplätze vor dem Motorama 

 
 

Antrag 
Der BA 5 befürwortet die Anlage weiterer Fahrradabstellplätze vor dem Motorama. 
Hierfür sollen zwei Kfz-Stellplätze umgewandelt werden. 
 
Begründung 
Die Fahrradabstellplätze vor dem Motorama werden extrem gut angenommen. Da die 
Stellplätze aber nicht ausreichen, werden viele Räder im Baumgraben geparkt. 
 

  
 
 
gez. Adelheid Dietz-Will, Helge Maul, Heinz-Peter Meyer, Nicole Meyer, Tilla Meyer,  
Nina Reitz, Lena Sterzer, Barbara-Silvia Schuster, Hermann Wilhelm 
 
SPD Fraktion im Bezirksausschuss Au-Haidhausen 
 


